

# **Zalima ha formado a lo largo de 50 años a más de 6.000 mujeres**

El 40% de las alumnas salen del centro con un puesto de trabajo.

28/01/2015

**PDF: Zalima ha formado a lo largo de 50 años a más de 6.000 mujeres**

La institución académica Zalima, una obra corporativa del Opus Dei en Córdoba que abrió sus puertas a

finales de 1965 como Instituto Superior de Nuevas Profesiones para la Mujer, celebrará a lo largo de este año su cincuenta aniversario con una serie de conferencias y actos académicos que ayer tuvieron como prólogo una misa de acción de gracias presidida por el obispo.

Según la directora de Zalima, Aguas Santas López, hasta la fecha se han formado en el centro más de 6.000 alumnas, la mayoría en los ciclos de Secretariado y Administración y Finanzas, con un grado de inserción laboral del 40%. Cada año, se matriculan una media de 350 alumnas "y tanto en Bachillerato como en varios ciclos formativos hemos tenido lista de espera", señalan. Zalima cuenta actualmente convenios de colaboración para la realización de prácticas de sus alumnas gracias a más de 50 convenios de colaboración con empresas cordobesas tanto públicas como privadas. Para la directora, la

celebración del aniversario "es una cita obligada con Córdoba" y tiene como objetivo "transmitir que nuestro principio es acompañar a la sociedad cordobesa en cada momento histórico impulsando un proyecto educativo que apuesta por la educación y el trabajo de la mujer".

Zalima, que apuesta por una educación diferenciada a las mujeres y con una mayoría de plazas concertadas, ofrece, según Aguas Santas López, un proyecto cada vez más amplio que en los últimos años ha completado su oferta formativa con Bachillerato y tres nuevos ciclos privados de formación profesional: Educación Infantil, Integración Social y Dietética.

Con la mirada puesta en el futuro, Zalima apuesta por "una línea educativa cada vez mas innovadora, de alto nivel tecnológico y de

idiomas", señala su directora, para quien "la aceptación social de la institución supone una gran satisfacción al comprobar la felicitación y agradecimiento masivo que hemos recibido coincidiendo con la misa de acción de gracias".

Los actos de conmemoración del aniversario continuarán en el mes de marzo, con actividades en torno a la familia, y en abril.

A.R.A.

Diario Córdoba

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/zalima-ha-formado-a-lo-largo-de-50-anos-a-mas-de-6-000-mujeres/> (21/01/2026)